

紙屋中学校通信

平成31年4月25日発行
小林市立紙屋中学校
4月号

第73回紙屋中入学式

4月11日（木）に13名の新入生が入学しました。真新しい制服を着て、期待と不安でいっぱいだったことでしょう。在校生代表の歓迎の言葉では、栓山聖琉君が「やるときは一つになる」とメッセージを送り、新入生誓いの言葉で、江口蘭夢さんが「新入生一同力を合わせて精一杯がんばります」と応えました。多くの来賓にご臨席いただき、感謝する次第です。ありがとうございました。



学級活動では、教科書をいっぱいもらいました。職員全員で3年間の成長を支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もよろしくお願ひいたします。

参観日、PTA総会

4月14日（日）は、授業参観、学級懇談、PTA総会、そして合同委員会がありました。次から次へと会があり、保護者の皆様も大変だったと思いますが、ご協力いただき、ありがとうございました。また、夜は、PTA歓迎会もあり、楽しく交流を深めることができました。準備してくださった役員の皆様ありがとうございました。杉元さんと栓山さんが釣ってきた大きな鯛2匹とイサキのさしみは格別でした。

なんと！3年の栓山聖琉君がさしみにおろしました。
鯛のつくりを作れるなんてすごい！



本年度の学校経営ビジョン



「教育は人なり」
1 ふるさとを愛し、自分に「自信」と「誇り」をもつ生徒（職員）
2 夢や希望を抱き、社会に貢献する気概をもつ生徒（職員）
そのためにも、『全職員が子どもたちのために、汗を流し、元気で、活気にあふれた学校』を目指す。



交通安全教室（自転車）

4月16日（火）小林警察署交通課や交通安全協会から5名の方々が招いて、交通安全教室を行いました。安全な自転車の乗り方について学びました。



新任の先生から一言



細野中学校から転勤してきました吉國聰子（よしくにさとこ）です。早く紙屋になれるよう頑張ります。よろしくお願いします。【2年担任、社会】

志和池中学校から赴任してきました和田良治（わだりょうじ）です。精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。【3年副担、教務主任】

紙屋小学校から赴任しました事務の南崎奈津美（みなみざきなつみ）です。明るく元気に頑張ります。よろしくお願いします。【事務主事】

